

Auf Initiative von Dekan Dr. Thomas Schalla von der Evangelischen Kirche Karlsruhe und von David Seldner, Vorsitzender der Jüdischen Kultusgemeinde Karlsruhe, entstand am 23. März der folgende Aufruf:

Aufruf zur Mahnwache und zum Gedenken am Donnerstag, 24. März 2016, 17.00 Uhr, Karlsruhe, Platz der Grundrechte (zw. Marktplatz und Schlossvorplatz)

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Terroranschläge am Dienstag in Brüssel haben die Menschen weltweit entsetzt. Nach New York, London, Madrid, Paris, Tel Aviv, Jerusalem, Istanbul, Ankara hat es Brüssel getroffen. Durch Demonstrationen und Mahnwachen bekunden Bürgerinnen und Bürger in vielen Ländern und Städten ihre Solidarität und ihr Mitleiden mit den Opfern.

Zahlreiche Religionsgemeinschaften und Organisationen laden gemeinsam in Karlsruhe für morgen, Donnerstag 24. März um 17:00 Uhr zu einer Mahnwache auf dem Platz der Grundrechte ein.

Wir sagen gemeinsam Nein zu Terror und Gewalt, wir setzen uns für ein friedliches und gewaltloses Miteinander der Völker, Kulturen und Religionen ein. Wir bekunden unser Mitgefühl und unsere Solidarität mit den Opfern der Anschläge in Brüssel und anderswo und fordern ein entschlossenes Vorgehen gegen den Terror.

Zur Info die heutige BNN-Titelseite
und 3 Sonderseiten „Terror in Brüssel“

<http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20160323bnn.pdf>